

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse

Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين

يعلن بنك البحرين والكويت ش.م.ب عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	8/10/2020	التاريخ
Company Name	بنك البحرين والكويت ش. م. ب. Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C	إسم الشركة
Trading Code	BBK	رمز التداول
Subject	إعلان عن تحويل الأرباح النقدية السنوية غير المستلمة لدى بنك البحرين والكويت ش. م. ب. إلى شركة البحرين للمقاصة Transfer of Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C. annual Unclaimed Dividends to Bahrain Clear	الموضوع
Material Information	<p>التزاماً بتعليمات بورصة البحرين وبناء على قرارها رقم 3 للعام 2020م، قام بنك البحرين والكويت ش. م. ب. بتحويل الأرباح النقدية غير المستلمة من قبل المساهمين للسنة المالية المنتهية بتاريخ 31 ديسمبر 2019م بعد مضي فترة ستة اشهر من تاريخ التوزيع إلى صندوق الأرباح النقدية المتراكمة والذي تتولى إدارته شركة البحرين للمقاصة التابعة لبورصة البحرين ، والتي ستتولى أيضاً مسؤولية دفع الأرباح النقدية المتراكمة للمساهمين المستحقين لها وذلك بدءاً من تاريخ 11 أكتوبر 2020م.</p> <p>وعليه نرجو من المساهمين الكرام الذين لم يستلموا أرباحهم لعام 2019 م والراغبين باستلامها من شركة البحرين للمقاصة، فتح حساب مساهم لدى الشركة بحسب متطلباتها، ومراجعتها بدلاً من السادة شركة كفين تكنولوجيز (البحرين) ذ.م.م. والمعروفة سابقاً بشركة كارفي فينتك ذ.م.م. بحسب التفاصيل أدناه:</p> <p>شركة البحرين للمقاصة مرفأ البحرين المالي- مدخل المرفأ- الطابق الرابع، ص. ب. 3203- المنامة، مملكة البحرين هاتف: (+973) 17108833 البريد الإلكتروني: registry@bahrainbourse.com</p>	المعلومات الجوهرية

	<p>In compliance with Bahrain Bourse Board Resolution No 3 of the year 2020 in respect of establishment, maintenance, supervision and management of Investors' protection Guarantee Funds, and cash dividends distribution of public shareholding companies, Bank of Bahrain and Kuwait B.S.C. has transferred the unclaimed cash dividends for the financial year ending 31 December 2019 which were not collected for a period of six months from the date of distribution to Bahrain Clear (BHC) account. BHC will distribute the said dividends to the shareholders starting 11/10/2020.</p> <p>As such, we urge Bank of Bahrain and Kuwait's shareholders to liaise with Bahrain Clear in order to open a shareholder account and collect their dividends for the year 2019 as per Bahrain Clear requirements instead of M/s KFIN TECHNOLOGIES (BAHRAIN) W.L.L (formally known as Karvy Fintech (Bahrain) W.L.L). Below is Bahrain Clear details:</p> <p>Bahrain Clear Bahrain Financial Harbour Harbour Gate, Level 4, P.O. Box 3203, Manama, Kingdom of Bahrain Telephone: (+973) 17108833 E-mail: registry@bahrainclear.com</p>	
Impact on Financial Position	لا يوجد None	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	لا يوجد None	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)

Name	Ahmed A. Qudoos Ahmed	الإسم
Title	Head of Group Board Secretariat	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع
		